
Nur vier Weihnachtsmärkte in
Bergkamen in diesem Advent
Im vergangenen Jahr waren es noch sechs, diesmal ist aber die
Zahl  der  Weihnachts-  und  Adventsmärkte  in  den  Bergkamener
Stadtteilen  auf  vier  geschrumpft.  Hinzu  kommen  noch  zwei
wesentliche Änderungen in Rünthe und Weddinghofen.

Foto: Patrick Opierzynski

Los  geht  es  am  30.  November  in  Overberge  in  und  an  der
Grundschule an der Kamer Heide von 14 bis 20 Uhr. Der hatte
praktisch  aus  dem  Stand  den  ehemaligen  und  auch  ältesten
Bergkamener  Weihnachtsmarkt  in  der  Nordberg-Fußgänger
abgehängt. Das betrifft die Besucherzahlen und natürlich auch
das Angebot.

Ein wesentlicher Grund für den Niedergang in Bergkamen-Mitte
war  sicherlich,  dass  die  Stadt  Bergkamen  ihr  finanzielles
Engagement zurückgeschraubt hat. Noch wichtiger ist aber, dass
der Weihnachtsmarkt auf dem Präsidentenplatz nie von einer
breiten Vereinsgemeinschaft getragen und von den Bürgern in
Mitte angenommen wurde.

Am 2. Adventswochenende gibt es in Rünthe einen Neuanfang.
Hier hat sich Helmut Holtmann als Organisator zurückgezogen.
Die  Regie  haben  jetzt  der  SuS  Rünthe  und  die  Hellweg-
Hauptschule übernommen. Dies kann allerdings keine Dauerlösung
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sein,  denn  schon  bald  wird  es  die  Hauptschule  in  Rünthe
bekanntlich nicht mehr geben. Geöffnet ist der Weihnachtsmarkt
in Rünthe am 6. und 7. Dezember jeweils von 15 bis 20 Uhr.

In Weddinghofen hatte der VfK den Anfang gemacht. Jetzt ist
der Verein „Wir in Weddinghofen“ mit eingestiegen. Und weil
die Zahl der Vereine und Institutionen gestiegen ist, findet
der Weihnachtsmarkt in Weddinghofen am 14. Dezember von 14 bis
20 Uhr auf dem Parkplatz der ehemaligen Albert-Schweitzer-
Schule, Schulstraße 8, statt.

In  den  gewohnten  Bahnen  verläuft  der  Weihnachtsmarkt  in
Oberaden am 14. und 15. Dezember auf dem Museumsplatz, der vom
SPD-Ortsverein  organisiert  wird.  Parallel  dazu  öffnet  der
Adventsmarkt  des  benachbarten  Stadtmuseums.  Die
Öffnungszeiten: Samstag 14 bis 21 Uhr und Sonntag 13 bis 19
Uhr.

Wer jetzt den Weihnachtsmarkt in Heil vermisst, muss sich bis
2014 vertrösten lassen. Er findet nur alle zwei Jahre statt.

Polizei  startet  Aktionswoche
gegen Wohnungseinbrecher
Es  gibt  zurzeit  kein  Thema,  was  die  Bergkamener  so  heiß
diskutieren,  wie  die  zahlreichen  Wohnungseinbrüche  in  der
jüngsten Zeit. Die konzentrieren sich übrigens wie auch die
Häufung  von  Raubüberfällen  auf  Tankstellen  und  ähnliche
Gewerbetriebe keineswegs auf die Nordbergstadt. Hier trügt der
Eindruck gewaltig.
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So  meldet  die  Kreispolizei
allein  für  den  Freitag  neun
Wohnungseinbrüche  und  weitere
drei  versuchte  in  Unna,
Holzwickede  und  Schwerte.  Dazu
gab  es  einen  versuchten
Raubüberfall auf eine Tankstelle
in Fröndenberg.

Die  „Jahreszeit  der  professionellen  Einbrecher“  hat  eben
begonnen: Sie nutzen die Dunkelheit, um Wohnungen auszuspähen
und auszuräumen. Deshalb führt die Polizei NRW in der Zeit vom
18.  bis  25.  November  eine  landesweite  Aktionswoche  zum
Einbruchschutz durch, an der sich auch die Kreispolizeibehörde
Unna beteiligt.

Sie  will  ihre  vorbeugenden  Einsätze  gegen  Einbrecherbanden
verstärken. Sie weist aber auch auf ihre Beratungsangebote für
Bürgerinnen  und  Bürger  hin.  Denn  auch  die  Bürger  können
einiges tun, ihr Eigentum zu schützen.

Das  Motto  der  Polizei  ist  der  dreifache  Riegel  gegen
Einbrecher: Wohnung sichern – aufmerksam sein – 110 anrufen!
Schieben Sie Einbrechern einen Riegel vor!

Lassen  Sie  sich  kostenfrei  von  der  Polizei  zum
Einbruchschutzberaten.

Seien  Sie  aufmerksam  –  auch  wenn  es  nicht  um  Ihre
eigenen vier Wände geht

Wählen  Sie  bei  ungewöhnlichen  oder  verdächtigen
Beobachtungendie 110!
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Buchtauschbörse  eine
Erfolgsgeschichte:
Abfallvermeidung  die  richtig
spannend ist
Auch  2014,  voraussichtlich  im  Sommer,  wird  es  auf  dem
Bergkamener Wertstoffhof wegen des großen Erfolgs wieder eine
GWA-Buchtauschbörse geben. Allein hier haben 6800 Bücher in
diesem Jahr auf diesem Weg eine neue Besitzerin oder Besitzer
gefunden. Kreisweit waren es 2013 über 14.000 Bücher und seit
dem Start dieser Aktion 1996 über 160.000.

Buchtauschbörse  auf  dem
Bergkamener  Wertstoffhof

Darauf weist jetzt die GWA zu beginn der Europäischen Woche
zur  Abfallvermeidung  von  16.  bis  24.  November  hin.  Denn
„Ausgelesene Bücher sind zum Wegwerfen viel zu schade – sie
eignen sich hervorragend zur Weitergabe oder zum Tausch“, sagt
GWA-Abfallberaterin  Regine  Hees.  „Aus  organisatorischen  und
betrieblichen  Gründen  ist  eine  Durchführung  der
Büchertauschbörsen  während  der  bundesweiten  Aktionswoche
leider nicht möglich – unsere Aktionen sind in diesem Jahr
schon gelaufen“, erläutert Regine Hees.

Die Restbestände, die in den Regalen stehen bleiben werden
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caritativen Einrichtungen (z. B. Pater Beda, Lions-Club Kamen)
zur Verfügung gestellt.

Während  der  Europäischen  Woche  zur  Abfallvermeidung  wird
gezeigt, wie man es machen kann! Vom 16. bis 24. November 2013
präsentieren bereits zum vierten Mal bundesweit Initiativen,
Organisationen und öffentliche Institutionen, wie jeder seine
persönliche  Abfallbilanz  verbessern  kann  –  sei  es  am
Arbeitsplatz, in der Schule, beim Einkaufen oder zu Hause.

Der  NABU-Bundesverband  koordiniert  die  Aktivitäten  in
Deutschland  im  Auftrag  des  Bundesumweltministeriums  (BMU).
Schwerpunktthema  der  diesjährigen  Aktionswoche  ist  die
Wiederverwendung.
Eine Übersicht der bundesweiten Aktionen zur Abfallvermeidung
findet  sich  unter
www.nabu.de/aktionenundprojekte/abfallvermeidung/.

Parken  an  Hellmig-Klinik
nicht mehr gratis

Der  neue
zahlungspflichtige
Parkplatz  am
Krankenhaus  wird
derzeit  erweitert.
Foto: Carolin Tolkemit

Der Parkplatz am Kamener Hellmig-Krankenhaus könnte einen Tick
größer  sein,  regte  ein  User  auf  der  Internetseite
„Nachbarschaft“ bei Immobilienscout 24 an. Das war im Jahr
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2008. Im Jahr 2013 wird der Parkplatz vor der Hellmig-Klinik
„einen Tick“ größer.

Und nicht nur das. Früher war das Parken für Patienten und
Besucher  kostenlos.  Seit  Oktober  wird  gut  die  Hälfte  des
Parkplatzes vor der Klinik bewirtschaftet. Wer nur eine halbe
Stunde bleibt, zahlt nichts. Für eine Stunde Parkzeit verlangt
das Klinikum Westfalen einen Euro, maximal zahlt man fünf Euro
am Tag.

Grundsätzlich kostenlos parken Patienten, die das Reha-Zentrum
besuchen, das an das Krankenhaus angeschlossen ist. Dessen
Parkplätze  liegen  direkt  vor  dem  Haupteingang.  Der
bewirtschaftete  Teil  des  Klinikparkplatzes,  der  momentan
erweitert  wird,  grenzt  daran.  Hinter  der  Schranke  stehen
künftig mehr als 60 Stellflächen zur Verfügung.

Sylke  Funk  von  der
Hilfsorganisation  „Ubuntu“
besuchte auch das Gymnasium
Die  Bergkamenerin  Sylke  Funk  von  der  Hilfsorganisation
„Ubuntu“  nutzte  ihren  Heimataufenthalt  nicht  nur  für  eine
Informationsveranstaltung am Donnerstag in der Thomaskirche,
sondern  besuchte  auch  den  Jahrgang  Q2  des  Städtischen
Gymnasiums.
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Sylke  lebt  seit  2006  im  Hout
Bay’s Township in Südafrika und
gründete  die  Hilfsorganisation
Ubuntu.  Sie  kümmert  sich  mit
einem Team, bestehend aus ihrer
Familie und Freiwilligen, um die
Menschen.  Für  deutsche
Schülerinnen und Schüler bietet

„Ubuntu“ eine interessante Möglichkeit  für die Zeit nach dem
Abitur, Auslandserfahrungen zu sammeln und Urlaub mit einer
sozialen  Tätigkeit zu verbinden.

Nach dem Vortrag saß Sylke Funk noch lange mit einer Vielzahl
interessierter  Schülerinnen  und  Schüler   zusammen  und
informierte sie genau über die Arbeit vor Ort in Kapstadt.

Doch worum geht es genau?  Der Name „Ubuntu“ entstammt einer
jahrhundertealten  südafrikanischen  Lebensweisheit  und  
bedeutet so viel wie „Gemeinsam sind wir stark“. „Ubuntu“
kümmert sich im Hout Bay’s Township,  einem Armenviertel rund
20  km  von  Kapstadt  entfernt,  um  Kinder,  Jugendliche  und
Erwachsene.  Die Projekte, an denen man mitwirken kann, sind
vielfältig:

• Unterrichten an Grundschule bzw. Highschool

• Sozialarbeit

• Sport (Volleyball, Fußball etc.)

• Alphabetisierung und Hausaufgabenhilfe

• Mädchenclub „Sistahood“

•  „Underdogsprojekt“  in  Zusammenarbeit  mit  dem  örtlichen
Tierasyl

• Ambulante Altenhilfe

• Frauengruppe
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„Wir sind auch offen für Vorschläge unserer Freiwilligen. Es
können auch jederzeit eigene Projekte  angestoßen werden“,
erklärte Sylke Funk.

Unterbringung
Sylke Funk legt besonderen Wert auf umfangreiche Betreuung
ihrer freiwilligen Helferinnen und   Helfer. Sie kümmert sich
nicht  nur  um  die  sichere  Unterbringung  in  Gastfamilien,
sondern achtet auch darauf, dass Arbeit und Freizeit sich die
Waage  halten.  „Man  kann  nicht  jeden  Tag  zehn   Stunden
arbeiten, man soll auch Zeit haben, sich die Umgebung und das
Land anzuschauen“,  berichtet Funk. Auch in punkto Sicherheit
vertritt Sylke Funk, die eine Tochter im Alter der Q2-Schüler
hat, eine klare Position, mit der sie bisher gut gefahren ist:
„Alles, was ich meiner Tochter  nicht erlaube, rate ich auch
den Freiwilligen nicht zu tun.“

Ganz kostenlos kann „Ubuntu“ den Aufenthalt und die Mitarbeit
vor Ort nicht anbieten, für 26,50  Euro am Tag bzw. 750,- im
Monat  kann  man  teilnehmen,  alle  weiteren  Infos  auf  der
Homepage  unter www.unbuntuforafrica.com.

Bremsscheibe  schlägt  in
Suzuki ein

Diese  Bremsscheibe
steckte  im  Suzuki.
Foto:  Polizei
Dortmund
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Richtig Glück gehabt: Ein 19-Jähriger wurde nur knapp von
einer Bremsscheibe eines Lastwagens verfehlt.

Der junge Mann war am Freitagmorgen auf der A2 in Richtung
Hannover unterwegs. Zwischen Menge und Dortmund-Nordost fuhr
er hinter einem Lastwagen hinterher. Plötzlich flogen Funken,
ein  Gegenstand  löste  sich  und  schleuderte  gegen  die
Motorhaube.

Noch auf der Autobahn dachte der Waltroper, er sei mit dem
Schrecken  davon  gekommen  und  fuhr  weiter  zu  seiner
Arbeitstelle.  Dort  angekommen  stellte  er  mit  Verwunderung
fest, dass eine gebrochene Bremsscheibe in der Fahrzeugfront
seines Suzuki steckte.

Der  zum  Glück  unverletzte  Fahrer  suchte  sofort  eine
Polizeiwache auf. Der anwesende Beamte traute seinen Augen
kaum.

Die  Polizei  Dortmund  bittet  um  Ihre
Mithilfe!
Waren  Sie  Zeuge  des  Unfalls?  Können  Sie  Angaben  zum
Lastkraftwagen  machen?  Melden  Sie  sich  bitte  bei  der
Dortmunder Polizei unter der Telefonnummer 0231- 132- 1421
(Polizeiwache Hörde).

SEB  investiert  für  5  Mio.
Euro – Abwassergebühr steigt
nur ein bisschen
Die gute Botschaft gleich vorweg: Bei den Abwassergebühren
gibt es 2014 nur einen minimalen Anstieg von einem Cent pro
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Tag für eine vierköpfige Familie. Auch wenn der Bergkamener
Entsorgungsbetrieb  SEB  im  kommenden  Jahr  Kanalsanierungsmaß
für 5 Millionen Euro plant.

Kanalsanierung
Landwehrstraße.

Diese  kleine  Preissteigerung  betrifft  nur  den  Bereich  des
Oberflächenwassers, der künftig mit 1,51 Euro pro Jahr und
Quadratmeter versiegelter Fläche zu Buche schlägt. SEB-Leiter
Horst  Mecklenbrauck  betonte  bei  der  Vorstellung  der  neuen
Gebührensätze und der Investitionsplanung für 2014, dass es
bei  dem  Oberflächenwasser  erhebliche  Sparpotenziale.  „Noch
immer  gelangt  zu  viel  sauberes  Wasser  aus  Bergkamen  zum
Klärwerk des Lippeverbandes.“

Viel zu teuer wäre es, das Bergkamener Kanalnetz mit einer
Länge von 216 Kilometern so umzustellen, dass das saubere
Wasser  vom  Schmutzwasser  vollständig  getrennt  wird.  Aktiv
können  aber  die  Häusle-und  Gartenbesitzer  für  ihre  eigene
Abwasserrechnung.

Sparmodelle für Gartenbesitzer
Für  Mecklenbrauck  erstaunlich  viele,  weit  über  100,  haben
ihren  Außenwasserhahn  für  die  Gartenbewässerung  mit  einem
geeichten Zähler ersehen, was seit 2013 möglich ist. Denn was
im Garten versickert, fließt nicht mehr in den Abwasserkanal.
Und dafür muss auch keine Abwassergebühr bezahlt werden.
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Eine Senkung der Abwassergebühr wird auch dadurch erreicht,
wenn das Wasser von Dachflächen im eigenen Garten versickert.
Doch  hier  gebe  es  ein  Problem,  sagte  Mecklenbrauck.  Die
Wassermenge  darf  nicht  so  groß  sein,  dass  der  Garten
versumpft.

Wenn dann schon das Regenwasser versickert, dann können Haus-
und Gartenbesitzer auch einen Teil in einem Regenfass sammeln.
Das kann dann als Gießwasser genutzt werden. Und in diesem
Fall wird nicht nur die Entwässerungsgebühr, sondern auch für
das  Entgelt  an  die  GSW  für  das  Frischwasser  gesenkt.  Für
Frischwasser wird übrigens der Preis am 1. Januar 2014 um
sieben Prozent angehoben. Zurzeit beträgt er 1,5622 Euro pro
Kubikmeter.

Wer  Regenwasser  zur  Gartenbewässerung  nutzt  und  dadurch
weniger  Frischwasser  weniger  verbraucht,  spart  an  mit  der
Gebühr für die Schmutzwasserentsorgung von 3,60 Euro insgesamt
rund 5,30 Euro.

Junger  Werler  rettet  Lkw-
Fahrer

Beinahe die gesamte Ladung des Lkw hatte sich
auf der Fahrbahn verteilt. Foto: Ulrich Bonke

Bei dem Lkw-Unfall auf der Autobahn 1 am Donnerstagmorgen (wir
berichteten) hat sich ein 18-Jähriger vorbildlich verhalten.
Nachdem der Laster umgekippt war, befreite der junge Mann aus
Werl  Fahrer  und  Beifahrer  aus  ihrer  misslichen  Lage  und
brachte beide aus dem Gefahrenbereich.
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Nach aktuellen Angaben der Polizei ist Folgendes geschehen:
Laut Zeugenaussagen fuhr ein 44-Jähriger zusammen mit seinem
40-jährigen  Beifahrer  –  beide  aus  Dortmund  –  in  einem
Lastwagen  auf  der  rechten  Fahrspur  der  A  1  in  Richtung
Dortmund.  Aus  bislang  unbekannter  Ursache  geriet  dessen
Anhänger ins Schlingern, prallte gegen eine Schutzplanke und
kippte  um.  Fast  die  gesamte  Ladung,  Lebensmittel,
Elektroartikel,  Süßwaren,  Getränkeflaschen,  etc.,  verteilte
sich auf der Fahrbahn.

Ersthelfer verletzte sich leicht
Ein mit einem Hubschrauber eingeflogener Notarzt übernahm die
erste Behandlung der Insassen. Danach wurde der Fahrer mit
einem Rettungswagen schwer verletzt ins Krankenhaus gebracht.

Der Beifahrer und der Ersthelfer verletzten sich leicht. Der
Dortmunder wurde ebenfalls in ein Krankenhaus gefahren und der
mutige Werler ambulant vor Ort behandelt.

Bei dem Unfall entstand ein geschätzter Sachschaden in Höhe
von rund 80000 Euro.

Wieder  ein  Raubüberfall  –
diesmal auf eine Bäckerei an
der Schulstraße
Die Serie von Raubüberfällen schein nicht abzureißen. Diemal
ist eine Bäckerei an der Schulstraße n Weddinghofen betroffen.
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Am  Freitagmorgen  betraten  um
kurz  vor  6  Uhr  zwei  maskierte
Männer  eine  Bäckerei  an  der
Schulstraße  und  forderten  mit
einem  Messer  bewaffnet  die
Herausgabe  von  Bargeld.  Die
beiden Verkäuferinnen, 23 und 25
Jahre  alt,  öffneten  die  Kasse
und  die  Täter  entnahmen  den

Kasseneinsatz.  Anschließend  flüchteten  sie  in  Richtung
Häupenweg.

Die Täter werden wie folgt beschrieben: 1. Täter: etwa 175 cm
groß, grüne Augen, bekleidet mit einer schwarzen Steppjacke.
Er war mit einem schwarzen Tuch oder Schal vor dem Gesicht
maskiert. 2. Täter: auch etwa 175 cm groß, blaue Augen, trug
auch eine schwarze Jacke. Er war mit einem blauen Schal oder
Tuch maskiert. Das Geld wurde in ein Plastiktüte mitgenommen.

Wer  kann  weitere  Angaben  zur  Tat  oder  den  Tätern  machen?
Hinweise bitte an die Polizei in Bergkamen unter der Rufnummer
02307 921 7320 oder 921

Güterbahnstrecke  Oberhausen-
Osterfeld-Hamm  am  Wochenende
komplett gesperrt
Die Bahnbrücke auf der Industriestraße (K 16) in Bergkamen hat
sich im Laufe der Zeit durch Bergsenkungen leicht verschoben.
Nun  wird  sie  wieder  in  die  richtige  Lage  gebracht.  Dafür
sperrt  die  Deutsche  Bahn  am  Wochenende  komplett  die
Güterbahnstrecke Oberhausen-Osterfeld-Hamm. Darauf weist der
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Kreis Unna hin.

Auf  der  Brücke  der
Industriestraße  über  die
Hamm-Osterfelder  Bahnlinie
läuft  der  Verkehr   noch
einspurig.  Sie  wird  an
diesem  Wochenende  neu
ausgerichtet.

Die  Vollsperrung  der  Bahnstrecke  dauert  von  Freitag,  15.
November, 22 Uhr, bis Sonntag, 17. November um 22 Uhr. Die
Vorarbeiten für die Anhebung der Brücke haben bereits in der
letzten  Woche  begonnen.  Aus  diesem  Grund  ist  die  Straße
derzeit nur halbseitig befahrbar. Das wird auch während der
Brückenanhebung so sein.

Bei den Reparaturarbeiten wird die Brücke für Außenstehende
nicht sichtbar mit Hydraulikpressen unterhalb des Bauwerks um
rund  zwei  Zentimeter  angehoben  und  neu  ausgerichtet.
Zeitgleich werden durch Bergsenkungen verformte Brückenlager
(Elastomerauflager) ausgewechselt.

Abgeschlossen  sein  werden  sämtliche,  rund  um  die  Anhebung
stattfindende Arbeiten voraussichtlich Ende November. Wie der
Kreis weiter mitteilt, werden die Kosten der Maßnahme von rund
200.000  Euro  zum  größten  Teil  von  der  Ruhrkohle  AG  (RAG)
getragen.

http://bergkamen-infoblog.de/brucke-der-industriestrase-uber-die-bahnlinie-wird-ein-bisschen-angehoben/brucke-industriestrase/


Hertie-Ruine  für  ein  paar
Stunden voller Leben

Die Pläne für Kamen²
konnte man sich auch
anschauen. Foto: Caro
Tolkemit

Grelles Licht, laute Musik und hunderte Menschen: Die Hertie-
Ruine war heute Nachmittag noch einmal für ein paar Stunden
voller Leben. Unerwartet viele Kamenerinnen und Kamener, vor
allem ältere, waren gekommen zur großen Abriss-Party. Wollten
noch  einmal  „ihr“  altes  Kaufhaus  sehen,  in  dem  sie
jahrzehntelang eingekauft haben. Hier gab es alles – vom Knopf
übers Bügeleisen bis zur Winterjacke. Aus, vorbei. Wer zuletzt
durchs Fenster ins Innere schaute, sah eine dunkle, leere,
riesige  Halle,  in  der  riesige  Pfützen  standen,  weil  das
Gebäudedach inzwischen leck war.

Abriss dauert drei Monate
Im Dezember nun kommen die Arbeiter, wird das Gebäude erst
entkernt und dann abgerissen. Nach Aussage der Architektin
dauert das rund drei Monate. Vorausgesetzt es läuft alles nach
Plan. Dass jede Menge Asbest verbaut worden ist in dem alten
Haus, ist bekannt. Auch dass es auf einer Gussplatte steht.
Doch weiß man nicht, was sich  darunter verbirgt. Und wenn wir
Kamener eines wissen, dann dieses: Bomben schlummern reichlich
im Kamener Untergrund.

Aber die Architektin ist optimistisch: Verläuft der Abriss

https://bergkamen-infoblog.de/hertie-ruine-fur-ein-paar-stunden-voller-leben/
https://bergkamen-infoblog.de/hertie-ruine-fur-ein-paar-stunden-voller-leben/


ohne Komplikationen, könne im März der Bau des neues Hauses
Kamen Quadrat beginnen, sagt sie. Und Ostern 2015 wäre es dann
soweit:  Dann  trifft  sich  Kamen  zur  Einweihung  des  neuen
Einkaufszentrums.

Bleibt am Ende die Frage, was passiert mit dem Ladenlokal in
der Adenauerstraße, wenn der Rewe-Markt dort rausgeht, um ins
Kamen  Quadrat  zu  ziehen?  Da  werde  es  mit  Sicherheit  eine
schnelle Lösung geben, verspricht Wirtschaftsförderer Ronald
Sostmann.


